



# 東豊田こども園 秋号



重点目標:地域の魅力を知り、人とつながる・遊びがにつながる

飛び箱にチャレンジしたよ!!



大好きなダンゴムシの踊りを踊ったよ! さくら組



動物になって探検に行ったよ!

りんご組 みかん組



一本橋ゆっくりゆっくり落ちないように渡るよ



運動会に向けて、9月中旬から運動遊びが始まりました。「〇〇できるよ!」「〇〇やってみよう!」と挑戦する姿や、失敗しても諦めずに「もう一回やってみよう!」と何度も挑戦している姿がありました。当日は天気も良く、一人一人が自分の力を発揮しました。運動会が終わると、年長組が披露していたバルーンを「やってみよう」という声も異年齢児から上がりみんなでやってみることに!! 憧れのバルーンに触れることが出来るとても嬉しそうでした♪

みんなに笑顔を届けたよ!

そら組



不思議な枯れ葉を見つけたよ~



秋の自然物を使ってケーキ屋さんを開いたよ♪



秋の自然物で遊んだよ!

草薙運動場と静岡ガスにどんぐり拾いや、西峯田緑地に秋を探しに行ったことをきっかけに自然物を使った遊びが始まりました。また、畑で育てたさつまいもの収穫や園庭になっている柿を収穫し、渋柿体験もしました。

園庭の落ち葉を集めてプールにしたよ!!



さつまいものつるをジャングルジムにかけてみたよ



ジャングルジムからコロコロ転がしてみたよ☆

